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 --------------------------------------- ATA N.º 6/2017 ----------------------------------------  

 -------- Aos 22 dias do mês de março de 2017, pelas 10h, no Salão Nobre 

dos Paços do Município de Celorico da Beira, reuniu ordinariamente a 

Câmara Municipal, sob a presidência do Senhor Presidente, José Francisco 

Gomes Monteiro, estando também presentes os Senhores Vereadores: -----  

 -------- Manuel António de Almeida Portugal; -------------------------------------------  

 -------- José Luís Saúde Cabral; ------------------------------------------------------------  

 -------- Victor Martins Santos (ausentou-se eram 11:30h). ------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Faltou a esta reunião o Senhor Vereador Luís Carlos Fernandes 

Santos. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A reunião foi secretariada pela Técnica Superior da Secção de Apoio 

aos Órgãos Municipais, Sónia Cristina de Almeida Salgado Fernandes. ------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou 

aberta a reunião. ------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS -----------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento do pedido de 

justificação de falta à presente reunião, por motivos de saúde, apresentado 

pelo Senhor Vereador Luís Carlos Fernandes Santos, através de 

requerimento com registo de entrada n.º 3057, de 21/03/2017. ------------------  

 -------- O Executivo considerou a falta justificada. -------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 

22/02/2017 --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente a ata n.º 4, da reunião ordinária do Executivo de 

22/02/2017, cujo texto foi previamente distribuído por todos os membros, 

para retificação e posterior aprovação. -------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- Dispensada a sua leitura e feitas as devidas alterações, foi a 

mesma aprovada, por unanimidade. -------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 

01/03/2017 --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente a ata n.º 5, da reunião ordinária do Executivo de 

01/03/2017, cujo texto foi previamente distribuído por todos os membros, 

para retificação e posterior aprovação. -------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Dispensada a sua leitura e não havendo correções a efetuar, foi 

a mesma aprovada, por unanimidade. -----------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------  

 -------- Iniciados os trabalhos, o Senhor Presidente da Câmara questionou 

se algum dos Senhores Vereadores tinha algum assunto a colocar perante 

o Executivo. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara referiu-se ao alerta feito pelo 

Senhor Vereador Manuel Portugal, sobre a comunidade de etnia cigana, 

dando conhecimento de que já foi efetuada a limpeza do local, bem como, 

procederam à remoção de algumas viaturas. Foram convocados alguns 

elementos desta comunidade para uma reunião no município, com o 

objetivo de instituir regras sociais, para que situações deste género não se 

voltem a repetir. -------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Referiu ainda, que é pretensão da autarquia retirar desta situação 

precária, a comunidade em causa, procedendo à sua reinstalação com as 

devidas condições de habitabilidade, em casas pré-fabricadas, mediante 

uma renda mensal. Contudo, é ainda necessário que a autarquia adquira 

um terreno para proceder à instalação desta comunidade. ------------------------  

 -------- De seguida, deu conhecimento de uma notícia publicada no Jornal 

“O Interior”, relativamente à diminuição de eleitores recenseados na região. 
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A Covilhã é o município mais afetado por esta redução, tendo perdido 

2.866 cidadãos recenseados entre 2012 e 2016. Por força desta redução, 

os munícipes de Pinhel e Trancoso só vão poder eleger quatro Vereadores, 

incluindo o Presidente, nas próximas eleições, ao invés de sete. ---------------  

 -------- Relativamente à colocação de fotocopiadoras nas escolas do 1.º 

ciclo, alerta feito pelo Senhor Vereador Manuel Portugal, deu conhecimento 

de que o executivo entendeu, desde o início do 2.º período, que o apoio no 

que diz respeito às escolas do 1.º ciclo, mais concretamente na área de 

impressão/fotocópia de documentos necessários ao bom funcionamento 

das mesmas, passaria a ser realizado nos próprios estabelecimentos de 

ensino. Neste sentido, realizou-se um contrato com uma entidade 

competente nesta área, para instalação dos equipamentos, ficando 

estabelecido previamente um plafond. No entanto, a escola EB1 de Santa 

Luzia já atingiu os limites estabelecidos para o 2.º período. Neste 

momento, e após autorização do Dr. José Luís, procedeu-se à impressão 

de 1000 cópias no Município. --------------------------------------------------------------  

 -------- Deu também conhecimento das Candidaturas ao Portugal 2020, no 

âmbito do POSEUR – 2014/2020, no que diz respeito aos investimentos no 

setor da água – Ciclo Urbano da Água. Foram apresentados 12 planos de 

ação das fossas séticas, sendo que foram aprovadas apenas 5 

candidaturas (Açores, Baraçal, Maçal do Chão, Minhocal e Ratoeira). Em 

fase de análise, encontram-se Aldeia Rica I e Aldeia Rica II. Em audiência 

prévia está a de Linhares da Beira. Em termos de candidaturas não 

aprovadas, encontram-se Rapa, Salgueirais, Velosa e Vide entre Vinhas. ---  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Victor Santos questiona a razão do 

indeferimento, em relação às candidaturas apresentadas. ------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara solicitou a presença da Técnica 

Superior, Sandra Dias, para prestar alguns esclarecimentos. --------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- A Técnica começou por explicar que as candidaturas foram 

indeferidas devido ao parecer da Agência Portuguesa do Ambiente – APA. 

O parecer da APA, era um requisito obrigatório para a admissibilidade das 

candidaturas e neste deveria constar que a massa de água afeta ao 

sistema de tratamento em causa, deveria ser identificada com estado 

inferior a bom. No entanto, o parecer foi negativo, isto é, indicou as massas 

de água associadas ao sistema de tratamento em causa, como massas de 

água que não se encontravam com estado inferior a bom. Tendo em conta 

o exposto no parecer, as candidaturas foram desde logo indeferidas. ---------  

 -------- Referiu ainda, que o município contestou a notificação de 

indeferimento das candidaturas, no entanto a pronúncia não foi aceite, 

devido ao parecer da APA. Disse, que algumas destas candidaturas foram 

objeto de contraordenação, tendo este facto sido referido na pronúncia 

efetuada pelo município. --------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Victor Santos referiu, que na sequência do 

indeferimento das candidaturas, teriam de contestar junta da APA, as 

contraordenações emitidas ao município. ----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Técnica, deu conhecimento de que foram já elaborados relatórios 

nesse sentido e dirigidos à APA. ---------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento da candidatura 

das Piscinas Municipais de Celorico da Beira, relativa ao aviso n.º Centro 

03-2016-10, no âmbito da Eficiência Energética nas Infraestruturas 

Públicas da Administração Local. Para efeitos de candidatura estima-se um 

valor de investimento de 304.750,57€. Deu conhecimento das medidas 

propostas nesta candidatura, ou seja, vãos envidraçados, caldeira a 

pellets, cobertura do plano de água, bombas circuladoras de recirculação 

dos tanques, desumidificador e teto falso. ---------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- O Senhor Vereador Victor Santos referiu que tem acompanhado 

atentamente ao longo destes anos, o “folhetim” piscinas municipais. 

Segundo o apresentado, a candidatura refere-se apenas a eficiência 

energética, no entanto, foi dito em várias reuniões, que as mesmas 

apresentavam problemas de estrutura. Atendendo ao exposto, questiona 

se afinal as piscinas municipais têm estado encerradas apenas devido a 

problemas de eficiência energética ou têm tido outro tipo de prolemas. 

Alerta que é necessário aferir esta situação, uma vez que após a 

intervenção neste âmbito, poderão continuar a verificar-se problemas em 

termos estruturais. As piscinas municipais são um equipamento necessário 

ao concelho de Celorico da Beira, pelo que, deverão estar à disposição dos 

munícipes. --------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara disse que efetivamente havia 

alguns problemas de estrutura, nomeadamente uma rutura nos tanques, 

situação que já foi tratada. ------------------------------------------------------------------  

 -------- De seguida, deu conhecimento de que no âmbito da política de 

cidades contemplada pelo Portugal 2020, 61 dos 100 municípios da região 

Centro têm já direito ao “acelerador de investimento”. Trata-se de uma 

iniciativa lançada pelo Governo, em julho de 2016, que pretende incentivar 

os municípios a anteciparem os seus projetos de investimento público. O 

acelerador de investimento público prevê uma majoração de 10% do valor 

total do FEDER atribuído aos PEDU/PARU desde que, no âmbito dos 

mesmos, e até meados de fevereiro de 2017, haja pelo menos um projeto 

aprovado e um pedido de pagamento efetuado de pelo menos 15% do 

valor da respetiva despesa de investimento. ------------------------------------------  

 -------- No que concerne à descentralização de competências, disse que a 

ANMP quer que o Governo lhe faculte os documentos de suporte para a 

análise de cada um dos setores a serem objeto de descentralização. A 

tomada de posição da ANMP, surge na sequência da análise que esta 

entidade fez à versão final da proposta de Lei, que estabelece o quadro de 
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transferência de competências para as autarquias locais e para as 

entidades intermunicipais. ------------------------------------------------------------------  

 -------- Deu também conhecimento do projeto previsto para a “Praia dos 

Doutores”, onde será integrada a piscina flutuante da Praia Fluvial da 

Ratoeira. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Sobre a requalificação da Praça de Santa Maria, deu conhecimento 

de que é pretensão da autarquia ouvir os munícipes quanto ao futuro desse 

espaço e que por essa razão o projeto irá ser sujeito a uma sessão de 

esclarecimentos. Não entende o porquê de uma denúncia enviada à 

Quercus, PAN e ao Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas 

(ICNF), sobre a intenção da autarquia proceder ao abate de um plátano, 

situação que não se verifica. ---------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- No uso da palavra, o Senhor Vereador Manuel Portugal 

congratulou-se com a limpeza do espaço onde está instalada a 

comunidade de etnia cigana. Alertou para a existência de barracas 

devolutas, situação que poderá causar alguns constrangimentos aquando 

do realojamento desta comunidade. Sugeriu, que fosse efetuado o 

levantamento do número de famílias a realojar. --------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara disse que irá agendar uma reunião 

com os representantes desta comunidade, no sentido de verificar quais as 

barracas que são habitáveis. Disse ainda, que irá solicitar junto do gabinete 

de ação social o levantamento das famílias sinalizadas no processo de 

realojamento. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Manuel Portugal considera que a reinstalação 

da comunidade de etnia cigana, com as devidas condições de 

habitabilidade é uma prioridade, com a qual concorda. É necessário dar 

uma resposta urgente a esta situação, porque além de uma questão de 

habitabilidade, é também uma questão de saúde pública. No que diz 
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respeito ao pagamento de uma renda, embora que simbólica, é uma 

situação com a qual concorda. Disse ainda, e após a reinstalação desta 

comunidade, que devem os Técnicos da autarquia, verificar 

periodicamente, as condições de habitabilidade, bem como da habitação, 

dos agregados desta comunidade. -------------------------------------------------------  

 -------- No que diz respeito aos limites estabelecidos para 

fotocópias/impressão, das fotocopiadoras colocadas nas escolas do 1.º 

ciclo, e sobre os quais a escola EB1 de Santa Luzia já atingiu os limites 

estabelecidos para o 2.º período, disse que irá verificar essa situação, 

sugerindo inclusive a marcação de uma reunião. ------------------------------------  

 -------- Sobre a descentralização de competências, mais concretamente na 

área da Educação, deu conhecimento de um debate promovido pelo 

Ministério da Educação, em Coimbra. Esta proposta de Lei, prevê que 

sejam transferidas para as autarquias competências que sempre foram da 

responsabilidade das escolas. Na sua opinião, esta proposta não é uma 

descentralização de competências, mas sim uma deslocação de serviços e 

ministérios do poder central, para o poder local, passando as autarquias a 

prestar esses serviços. Foi ainda referido nesse mesmo debate, que este 

processo de descentralização tem de garantir, aos municípios, que as 

novas competências a ser transferidas são devidamente acompanhadas 

dos meios humanos e financeiros, para que as novas missões municipais e 

intermunicipais sejam desempenhadas com eficácia. ------------------------------  

 -------- Lançou um repto, no sentido de que os autarcas que não concordam 

esta esta medida, se manifestem junto da ANMP. Acrescentou ainda, que 

os municípios não dispõem de Técnicos das diferentes áreas, que possam 

dar uma resposta célere e em tempo útil, aos munícipes. Na sua opinião, 

esta medida serve apenas para o Governo mostrar à Troika uma redução 

de despesas na área da Educação. -----------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- No que concerne às fotocópias/impressões, cujo limite já foi 

ultrapassado no segundo período, pela escola de Santa Luzia, o Senhor 



Ata n.º 6/2017 de 22/03/2017 

102 

Vereador José Luís Cabral disse que têm de analisar esta situação. Disse 

ainda, que havia autorizado a impressão de 1.000 cópias no município, 

uma vez que as mesmas se destinavam a fichas de avaliação, caso 

contrário não o teria feito. -------------------------------------------------------------------  

 -------- De seguida, focou um outro assunto que tem sido alvo de várias 

controvérsias, que diz respeito à captura de animais errantes/vadios, 

situação à qual o município é alheio. Deu conhecimento de que está em 

fase de elaboração um projeto para o centro de recolha de animais, onde 

irá ser efetuada a receção dos mesmos. Pretende-se criar um espaço que 

promova o bem-estar, higiene e a qualidade de vida dos animais, 

promovendo iniciativas com vertente pedagógica e realizar campanhas de 

adoção de animais, por forma a que o número de abandonos diminua. -------  

 -------- Sobre a requalificação da Praça da República, também objeto de 

vários protestos e publicações numa rede social, disse que esta obra foi 

financiada pelo Programa Operacional Regional do Centro (CENTRO 

2020), cujo foco central foi a melhoria do ambiente urbano. A autarquia 

investiu ao nível de um espaço público fragilizado, designadamente um 

largo e arruamentos confinantes com pavimento em betuminoso em 

elevado mau estado de conservação, sendo um espaço utilizado pela 

população em geral, visto encontrar-se na sua envolvente, o Tribunal e 

vários edifícios habitacionais. Relativamente aos estacionamentos, assunto 

amplamente criticado, acrescentou que ficará apenas uma zona pedonal, 

até porque na área circundante, existem várias opções. ---------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Manuel Portugal fica triste, por verificar que os 

munícipes imputam ao município, a responsabilidade pelo que tem 

acontecido aos animais errantes/vadios. Consta-se ainda, que um Técnico 

do município havia proferido que deveriam matar todos os cães, situação 

que gostaria de ver esclarecida, enquanto Vereador da Câmara Municipal. -  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- O Senhor Vereador Victor Santos congratula-se por verificar que 

poderá haver uma solução para reinstalação da comunidade de etnia 

cigana, bem como pelo facto de o município ter procedido à limpeza do 

local. No que concerne aos cães vadios e organizados em matilha, 

situação para a qual já havia alertado há já algum tempo, considera 

urgente a resolução desta problemática, até porque está em causa a 

segurança dos transeuntes e da comunidade escolar. -----------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento da existência 

de um plano de ação que passa por identificar as matilhas e proceder à 

recolha destes animais. ---------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Ausentou-se da reunião o Senhor Vereador Victor Santos. -------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Por fim, o Senhor Vereador José Luís Cabral destacou o excelente 

trabalho que tem vindo a ser desenvolvido pelos funcionários afetos à 

Biblioteca Municipal, nas variadas atividades que têm sido organizadas, 

mais concretamente, a data da comemoração do 1.º aniversário, Dia 

Mundial da Poesia, entre outros. Salientou ainda, a dinâmica imprimida 

pelos seus funcionários, desde a sua abertura. --------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara reconhece o trabalho que tem 

vindo a ser desenvolvido pelos funcionários da Biblioteca Municipal, 

contudo não poderia deixar de enaltecer a parceria do Agrupamento de 

Escolas nas atividades realizadas aquando do Dia Mundial da Poesia. -------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1. SECÇÃO DE TRÂNSITO E VIAS MUNICIPAIS --------------------------  

 -------- 1.1 ASSUNTO: PASSEIO TT - FESTIVAL DO REQUEIJÃO ------------  

 -------- Requerente: Junta de Freguesia de Fornotelheiro ----------------------  
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 -------- Foi presente informação, com registo interno n.º 484, datada de 

21/02/2017, relativamente ao assunto em epígrafe. ---------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Manuel Portugal congratula-se com a iniciativa 

organizada pela Junta de Freguesia do Fornotelheiro, relativamente ao 

Festival do Requeijão. -----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara disse que o Festival do Requeijão 

é um certame organizado pela Junta de Freguesia do Fornotelheiro, com o 

propósito de divulgar e promover um produto endógeno, bem como os 

seus produtores, e a própria freguesia, designadamente a paisagem, a 

tradição, a gastronomia e o artesanato. ------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara tomou conhecimento. ----------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1.2 ASSUNTO: AUTORIZAÇÃO PARA OCUPAÇÃO DO ESPAÇO 

PÚBLICO ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Requerente: Comissão de Festas N. S. dos Prazeres - David 

José Rodrigues Costa ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 604, de 

03/03/2017, referindo que a requerente solicita autorização para ocupação 

do espaço público na Rua de São Martinho e no Largo Diogo Osório Leite, 

na localidade de Lageosa do Mondego, para a realização da Festa em 

Honra de Nossa Senhora dos Prazeres, nos dias 22 de abril de 2017, entre 

as 8:00h e as 04:00h e no dia 23 de abril, entre as 8:00h e as 21:00h. 

Informa, que não vê inconveniente no deferimento do pedido de ocupação 

do espaço público. ----------------------------------------------------------------------------  

 -------- Caso o pedido seja autorizado, deverá a requerente até ao dia 07/04, 

entregar o cartaz publicitário alusivo ao evento, para que possam os 

serviços camarários verificar qual o valor das taxas municipais a liquidar. ----  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a ocupação do 

espaço público na Rua de São Martinho e no Largo Diogo Osório 

Leite, na localidade de Lageosa do Mondego, para a realização da 

Festa em Honra de Nossa Senhora dos Prazeres, nos dias 22 e 23 de 

abril de 2017, nos termos da informação técnica. -------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 1.3 ASSUNTO: AUTORIZAÇÃO DE LICENCIMENTO DO PASSEIO  

 -------- Requerente: Nélson Sousa Marques Olival --------------------------------  

 -------- Sobre o assunto, foi presente informação interna, com registo n.º 

607, de 03/03/2017, dando conhecimento de que o requerente solicita 

autorização para realização de um passeio Motard, no dia 01/04/2017, com 

início em São Paio (Gouveia) pelas 10h e com chegada a Celorico da Beira 

pelas 18h, prevendo o número de 80 participantes no referido evento. --------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a realização do 

passeio Motard, no dia 01/04/2017, com chegada a Celorico da Beira, 

pelas 18h, nos termos descritos na informação técnica. ----------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 1.4 ASSUNTO: PEDIDO DE PARECER PARA PASSEIO TODO-

TERRENO TURÍSTICO/FOTOGRÁFICO - RATIFICAÇÃO DE DESPACHO  

 -------- Requerente: Fernando José Pacheco Marques --------------------------  

 -------- Foi presente para ratificar (informação técnica n.º 581), despacho do 

Senhor Presidente da Câmara, a deferir a emissão de parecer favorável 

para a passagem pelo concelho de Celorico da Beira, de um passeio todo 

o Terreno Turístico/Fotográfico, no dia 05/03/2017. ---------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho do 

Senhor Presidente da Câmara. ---------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 1.5 ASSUNTO: CARREIRA VILA FRANCA DAS NAVES - 

CELORICO DA BEIRA ----------------------------------------------------------------------  
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 -------- Requerente: Transdev Interior, S.A. ------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação técnica n.º 643, de 08/03/2017, dando 

conhecimento de que a Transdev Interior S.A., comunicou ao município, 

através de ofício com registo de entrada n.º 2080, de 24/02/2017, que os 

alunos de Celorico da Beira Gare e Casas do Rio, podem ser transportados 

através da carreira de Vila Franca das Naves – Celorico da Beira, numa 

segunda viagem de vinda para Celorico da Beira, para que não haja alunos 

a serem transportados de pé e numa única viagem de regresso direto ao 

Maçal do Chão. --------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Tendo o Executivo Municipal, na sua reunião de 01/02/2017, 

deliberado que a Transdev Interior S.A., efetuasse o transporte diário de 

ida e volta em período escolar dos alunos residentes em Celorico da Beira 

Gare e Casas do Rio, assim como, dos residentes nas Quintas, junto à 

Ponte Nova, era necessário proceder ao descrito na informação técnica, 

documento cuja cópia se anexa a esta ata (1), considerando-se 

integralmente reproduzido e que fica arquivado em pasta respeitante a esta 

reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara começou por dizer que na 

sequência da deliberação de Câmara do dia 01/02/2017, os alunos 

residentes em Celorico da Beira Gare e Casas do Rio, bem como, os 

residentes nas Quintas, junto à Ponte Nova, deixariam de usufruir do 

transporte gratuito que é efetuado pelo autocarro do município, como é 

habitual, e passariam a ser transportados pela operadora da Transdev 

Interior, S.A., motivo pelo qual, deverá ser revogada parte da deliberação 

tomada na reunião do dia 01/02/2017. --------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, revogar parte da 

deliberação, da reunião de Câmara do dia 01/02/2017, onde consta 

“Que a operadora efetue o transporte diário de ida e volta, em período 

escolar, dos alunos residentes em Celorico da Beira Gare e Casas do 
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Rio, assim como, dos residentes nas Quintas junto à Ponte Nova, 

encontrando-se as respetivas paragens localizadas na Estrada 

Nacional 102 e em Casas do Rio”, no que respeita à “Carreira de 

Celorico da Beira – Vila Franca das Naves/Carreira Celorico da Beira – 

Fornotelheiro”. -------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 2. SECÇÃO DE OBRAS PARTICULARES -----------------------------------  

 -------- 2.1 ASSUNTO: OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO E OBRAS DE 

URBANIZAÇÃO - LOTEAMENTO DE HERDEIROS DE MANUEL ALEIXO 

DA CRUZ - APROVAÇÃO DOS PROJETOS DE ALTERAÇÕES DAS 

OBRAS DE URBANIZAÇÃO - SANEAMENTO E REJEIÇÃO LIMINAR -----  

 -------- Nome: Herdeiros de Manuel Aleixo da Cruz -------------------------------  

 -------- Foi presente informação, relativa ao requerimento n.º 607, processo 

n.º 1/2002, de 10/11/2016, sobre o assunto identificado em epigrafe, 

documento cuja cópia se anexa a esta ata (2), considerando-se 

integralmente reproduzido e que fica arquivado em pasta respeitante a esta 

reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento de que os 

termos de responsabilidade referem que a obra se encontra concluída em 

conformidade com o projeto aprovado, pelo que poderá ser efetuada uma 

redução da caução, não no valor do auto apresentado pelo promotor, mas 

sim no valor correspondente às omissões verificadas na leitura dos 

projetos de especialidades, conforme referido no ponto 5 desta informação. 

O valor da caução deverá ser de 138.840,63€, a que corresponde uma 

percentagem de 80%, ficando um remanescente de 20%, que será 

libertado mais 10% aquando ao pedido da libertação da garantia bancária 

na fase de receção provisória e os restantes 10% no pedido da receção 

definitiva. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, dar conhecimento aos 

requerentes da não rejeição liminar do pedido. ----------------------------------  

 -------- Mais foi deliberado, deferir as alterações das obras de 

urbanização, bem como proceder à redução da caução, nos termos da 

alínea b), da informação técnica com o n.º 412, datada de 05/08/2016. ---  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 2.2 ASSUNTO: EMISSÃO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE -  

 -------- Nome: Alexandrino Manuel Pereira Ferreira da Silva e Faria --------  

 -------- Foi presente informação técnica, relativa ao requerimento n.º 110, 

processo n.º 11/2017/10, de 09/03/2017, referindo que pretende o 

requerente que lhe seja emitida uma certidão de compartes, referente ao 

artigo matricial n.º 201, com uma área de 1.406500 ha, sita no Papudo, 

freguesia de Vale de Azares, concelho de Celorico da Beira. --------------------  

 -------- Após análise dos documentos apresentados pelo requerente e de 

acordo com a Lei 64/2003, de 23 de agosto, a Técnica informa que não 

havendo lugar ao parcelamento físico, nos termos do disposto no n.º 2, do 

art.º 54.º, do referido diploma, não se verifica a violação do regime legal 

dos loteamentos urbanos. ------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, deferir a pretensão do 

requerente. ------------------------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 3. SECÇÃO DE RECURSOS HUMANOS -------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: PROTOCOLO PARA REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO 

PROFISSIONAL DE UM ALUNO DO CURSO PROFISSIONAL DE 

TÉCNICO DE GESTÃO DE EQUIPAMENTOS INFORMÁTICOS --------------  

 -------- Foi presente informação n.º 538, de 24/02/2017, remetendo para 

aprovação, minuta do protocolo de estágio profissional de um aluno do 

Curso Profissional de Técnico de Gestão de Equipamentos Informáticos, a 

celebrar entre a Escola Profissional de Trancoso e o Município de Celorico 

da Beira. -----------------------------------------------------------------------------------------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o protocolo de 

estágio profissional, do Curso Profissional de Técnico de Gestão de 

Equipamentos Informáticos, a celebrar entre a Escola Profissional de 

Trancoso e o Município de Celorico da Beira. ------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4. SECÇÃO DE AÇÃO SOCIAL, SAÚDE E FAMÍLIA ---------------------  

 -------- 4.1 ASSUNTO: ISENÇÃO DE TARIFA DE 1.ª LIGAÇÃO DE 

CONTADOR -----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação interna, com registo n.º 683, de 15/03/2017, 

dando conhecimento de que foi solicitado pela munícipe referida na 

informação, a isenção de tarifa de ligação de contador. ----------------------------  

 -------- Após análise do processo, a técnica propõe que seja concedida a 

isenção. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, isentar a munícipe de 

tarifa de ligação de contador, nos termos do artigo 47.º, do 

Regulamento Municipal de Abastecimento de Água. ---------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 4.2 ASSUNTO: REFEIÇÕES E TRANSPORTE ESCOLAR PARA O 

ANO LETIVO 2016/2017 - ADENDA AO PROTOCOLO --------------------------  

 -------- Foi presente informação, com registo interno n.º 697, de 17/03/2017, 

dando conhecimento de uma alteração ao número de alunos a frequentar o 

1.º ciclo, pelo que, é necessário efetuar uma adenda ao protocolo 

estabelecido entre o Município de Celorico da Beira e Liga dos Amigos do 

Baraçal, relativamente ao fornecimento de refeições, para o ano letivo de 

2016/2017. --------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder à adenda ao 

protocolo estabelecido entre o Município de Celorico da Beira e Liga 

dos Amigos do Baraçal. -------------------------------------------------------------------  
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  ------- 5. GABINETE TÉCNICO FLORESTAL ----------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: PROPOSTA DE PLANO DE ATIVIDADES EM 

CELORICO DA BEIRA EM 2017 ---------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação interna, com registo n.º 400, de 10/02/2017, 

relativamente às atividades a realizar durante o ano de 2017. As atividades 

propostas carecem de conhecimento técnico que o município não possui, 

assim como materiais, nomeadamente material biológico para a realização 

de oficinas sobre fauna selvagem e ações sobre importância dos 

morcegos, binóculos e material bibliográfico para a realização do workshop 

de iniciação à observação de aves e identificação de cogumelos. A 

realização destas atividades necessita de um apoio monetário de 1.200€. ---  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o Plano de 

Atividades a realizar em Celorico da Beira em 2017, apresentado pelo 

CERVAS, atribuindo para o efeito, um apoio monetário de 1.200€.--------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 6. SECÇÃO DE OBRAS MUNICIPAIS -----------------------------------------  

 -------- 6.1 ASSUNTO: TRANSPOSIÇÃO DAS NORMAS DO PLANO DE 

ORDENAMENTO DO PARQUE NATURAL DA SERRA DA ESTRELA 

(POPNSE) PARA O PLANO DIRETOR MUNICIPAL (PDM) DE 

CELORICO DA BEIRA ----------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 505, de 

21/02/2017, relativamente ao assunto identificado em epígrafe, documento 

cuja cópia se anexa a esta ata (3), considerando-se integralmente 

reproduzido e que fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião. -------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento de que com a 

publicação da Lei de Bases Gerais da Política de Solos de Ordenamento 

do Território e Urbanismo (Lei n.º 31/2014, de 30 de maio), os Planos 

Especiais de Ordenamento do Território, passam a Programas Especiais 

de Ordenamento do Território, perdendo a natureza regulamentar e a sua 
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vinculação direta aos particulares, mantendo apenas o vínculo para a 

administração. ---------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Torna-se assim imperativo que as normas vinculativas dos 

particulares que integram o conteúdo dos Planos Especiais de 

Ordenamento do Território sejam vertidas nos PDM, conforme artigo 78.º, 

da Lei n.º 31/2014, de 30 de maio. Estas normas têm de estar formalmente 

transpostas para os PDM até 29 de junho de 2017. ---------------------------------  

 -------- Disse ainda, que para efeitos de transposição das normas no 

regulamento do PDM pode optar-se pela inserção de um capítulo 

autónomo, ou incorporar as normas no articulado do PDM. O procedimento 

adequado para a transposição das normas do POPNSE para o PDM de 

Celorico da Beira, enquadra-se numa “Alteração por Adaptação”. --------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Manuel Portugal disse que o conteúdo dos 

planos especiais de ordenamento do território em vigor, deve ser vertido, 

nos termos da Lei, no PDM no prazo máximo de 3 anos, a contar da data 

da entrada em vigor da presente Lei, daí a necessidade de aprovação 

deste procedimento. --------------------------------------------------------------------------  

 -------- No que diz respeito ao prazo de 15 dias úteis para formulação de 

observações e sugestões, sobre quaisquer questões que possam ser 

consideradas, no âmbito deste processo de transposição, é de opinião que 

para além da publicitação elencada na Lei, deveria ser dado conhecimento 

a todos os munícipes por forma a que os mesmos possam dar o seu 

contributo na melhoria deste processo de transposição. ---------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade: -------------------------------------  

 -------- Dar início ao processo de transposição das normas POPNSE 

para o PDM de Celorico da Beira, nos termos do disposto no n.º 1, do 

art.º 78.º, da Lei de Bases, através do procedimento de “Alteração por 

Adaptação” (art.º 121.º do D.L. n.º 80/2015, de 14 de maio) conforme 

indicado no Anexo 3; -----------------------------------------------------------------------  
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 -------- Estipular, nos termos do n.º 2, do art.º 88.º do RJIGT, um prazo 

de 15 dias úteis para formulação de observações e sugestões por 

escrito sobre quaisquer questões que possam ser consideradas, no 

âmbito do respetivo processo de transposição de normas do POPNSE 

para o PDM de Celorico da Beira; -----------------------------------------------------  

 -------- Que a deliberação seja publicitada nos termos legalmente 

previstos; ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Que a respetiva transposição esteja concluída até 29 de junho 

de 2017. -----------------------------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 6.2 ASSUNTO: ALTERAÇÃO DA OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO 

"QUINTA DOS CEDROS" - PROCESSO N.º 1/2000, EM NOME DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CELORICO DA BEIRA ---------------------------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 705, de 

17/03/2017, relativamente ao assunto identificado em epígrafe, documento 

cuja cópia se anexa a esta ata (4), considerando-se integralmente 

reproduzido e que fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião. -------  

 -------- Foi também presente uma proposta do Senhor Presidente da 

Câmara, que de seguida se transcreve: ------------------------------------------------  

 -------- “Considerando que na reunião de 1 de março de 2017, no período de 

antes da Ordem do Dia, dei conhecimento de que a Fundação Renal 

Portuguesa, pretende instalar uma clínica de hemodiálise, permitindo 

assim, dotar o concelho com uma infraestrutura de grande interesse social, 

em particular para os insuficientes renais crónicos. ---------------------------------  

 -------- Considerando que é de relevante interesse a captação do 

investimento representado nessa manifestação de interesse. --------------------  

 -------- Considerando que a Câmara Municipal dispõe de uma área de 

terreno adequado à instalação da Unidade de Serviços pretendida. -----------  

 -------- Considerando que a instalação é de relevante interesse social e 

manifestamente importante para o desenvolvimento do concelho e que o 
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Município poderá ceder um terreno para a instalação daquela Unidade no 

loteamento da Quinta dos Cedros. -------------------------------------------------------  

 -------- Na qualidade de Presidente da Câmara Municipal proponho o 

seguinte: -----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- a. Que se autorize a alteração ao loteamento denominado “Quinta 

dos Cedros” por forma a permitir, em local adequado, a instalação da 

unidade de serviços de saúde, com a área apropriada à pretensão do 

promotor e com localização privilegiada para todos os interessados nos 

respetivos serviços, confinante com o Centro Coordenador de Transportes 

e bolsa de estacionamento público de dimensão relevante; ----------------------  

 -------- Que a alteração é constituída pela redução do número de lotes; que 

a sua destinação é afeta a fins de utilização pública, passando a ser 

constituído por lotes de terreno para equipamento de utilização coletiva e 

lotes de terreno para habitação, comércio e serviços. ------------------------------  

 -------- b. Que se aceite a permuta do lote 15 de que é proprietária a Celflor 

– Associação de Produtores Florestais, formalizada mediante pedido 

apresentado pela Autarquia e nos termos constantes dos respetivos 

documentos.” -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a alteração ao 

Loteamento denominado “Quinta dos Cedros”, bem como, aceitar a 

permuta do lote 15, de que é proprietária a Celflor – Associação de 

Produtores Florestais, nos termos constantes dos respetivos 

documentos. ----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 7. CENTRO DE ALCOÓLICOS RECUPERADOS DA GUARDA -------  

 -------- ASSUNTO: ENVIO DE PLANO DE ATIVIDADES 2017 - PEDIDO 

DE COMPARTICIPAÇÃO ------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente ofício do Centro de Alcoólicos Recuperados da Guarda, 

com registo de entrada n.º 2492, de 03/03/2017, a solicitar um apoio 

monetário. ---------------------------------------------------------------------------------------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio no 

valor de 200€, ao Centro de Alcoólicos Recuperados da Guarda. ---------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 8. PROPOSTA ------------------------------------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO NÚCLEO DE 

ATENDIMENTO ÀS VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA DOMÉSTICA DA GUARDA  

 -------- Foi presente uma proposta, subscrita pelas funcionárias do município 

de Celorico da Beira, com registo de entrada n.º 647, de 08/03/2017, 

referindo que no âmbito da Comemoração do Dia Internacional da Mulher – 

8 de março, solicitam a atribuição de um subsídio destinado ao Núcleo de 

Apoio à Vítima, do Centro de Formação e Assistência e Desenvolvimento 

da Guarda. Pretendem desta forma, assinalar a efeméride e, 

simultaneamente, sensibilizar a população para a necessidade de se pôr 

termo à escalada de violência física, psicológica, emocional, verbal e 

sexual contra as mulheres, nas relações afetivas e de intimidade, bem 

como, alertar para a desigualdade salarial e de oportunidades de que são 

vítimas, ainda no século XXI. --------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio no 

valor de 500€, ao Núcleo de Atendimento às Vítimas de Violência 

Doméstica da Guarda. ---------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 9. ASSOCIAÇÃO DE PAIS DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE 

CELORICO DA BEIRA (APAECB) ------------------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: PEDIDO DE COLABORAÇÃO E APOIO PARA 

PALESTRAS EDUCATIVAS --------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente ofício, com registo de entrada n.º 2174, de 01/03/2017, 

dando conhecimento de que a Associação identificada em epígrafe, vai 

realizar no dia 31/03, um conjunto de duas palestras associadas ao tema 

“Como Motivar os Nossos Filhos para o Sucesso Escolar”, tendo convidado 
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como orador o Prof. Jorge Rio Cardoso, distinto pedagogo e autor de livros 

como os best-sellers “O Método de Ser Bom – Bora Lá?” e “Pais à Beira de 

um Ataque de Nervos”, solicitando um apoio monetário da autarquia para o 

financiamento do evento, que terão um custo total de 250€ + IVA. -------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Manuel Portugal disse que o Professor Jorge 

Rio Cardoso, a convite da Associação de Pais, irá proferir um conjunto de 

palestras destinadas a vários públicos. O autor, tem uma vasta obra 

publicada na área de assuntos relacionados com a Educação, onde ensina 

o seu método a alunos, professores e encarregados de educação. O 

método também sublinha a importância da parte motivacional. Considera, 

que é uma ação importante e irá dar conhecimento da mesma em 

pedagógico, convocando todos os docentes a estar presentes. -----------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio 

monetário no valor de 250€ + IVA, à Associação de Pais do 

Agrupamento de Escolas de Celorico da Beira, para realização do 

evento identificado em epígrafe. -------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 10. COMISSÃO DE FESTAS NOSSA SENHORA DOS PRAZERES 

- 2017 (LAGEOSA DO MONDEGO) ----------------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: APOIO FINANCEIRO – FESTIVAL DOS PETISCOS -----  

 -------- Foi presente ofício, com registo de entrada n.º 2599, de 09/03/2017, 

solicitando a atribuição de apoio financeiro, para o evento identificado em 

epígrafe. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio no 

valor de 300€, à Comissão de Festas Nossa Senhora dos Prazeres, 

Lageosa do Mondego. ---------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 11. COMISSÃO DA IGREJA PAROQUIAL DO ESPINHEIRO ----------  
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 -------- ASSUNTO: PEDIDO DE AJUDA PARA AS OBRAS DE 

BENEFICIAÇÃO DA IGREJA PAROQUIAL DO ESPINHEIRO -----------------  

 -------- Foi presente ofício, da Comissão da Igreja Paroquial do Espinheiro, 

com registo de entrada n.º 2762, de 09/03/2017, solicitando um apoio 

monetário, para intervenção dos bancos e porta da Igreja. ------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio no 

valor de 1.000€, à Comissão da Igreja Paroquial do Espinheiro. -----------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 12. DECLARAÇÃO DE INTERESSE -------------------------------------------  

 -------- Foi presente documento, com registo de entrada n.º 2912, de 

17/03/2017, submetendo para aprovação, Declaração de Interesse, 

relativamente ao Programa INTERREG SUDOE. ------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Luís Cabral deu conhecimento de que o 

programa INTERREG SUDOE foi desenvolvido com base na estratégia 

Europa 2020 para um crescimento inteligente, sustentável e inclusivo, o 

que contribui para uma maior coesão económica, social e territorial. A 

declaração apresentada e a aprovar, é no sentido de mostrar o interesse 

do município de Celorico da Beira em participar neste projeto, que envolve 

três países, sendo que um dos intervenientes teria de ser uma Câmara 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara, manifestou interesse em fazer parte desta parceria, 

aprovando, por unanimidade, a Declaração de Interesse, identificada 

em epígrafe. -----------------------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 13. AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE CELORICO DA BEIRA ------  

 -------- ASSUNTO: AGRADECIMENTO -------------------------------------------------  

 -------- Foi presente, para conhecimento, ofício do Agrupamento de Escolas 

de Celorico da Beira, com registo de entrada n.º 2487, de 02/03/2017, 
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agradecendo as diligências tomadas aquando do Desfile de Carnaval, 

organizado pelo Agrupamento, no dia 24/02/2017, bem como todo o apoio 

prestado para que o mesmo decorresse com a maior normalidade. ------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 14. GRUPO PARLAMENTAR DO PCP ----------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: PROJETOS DE LEI DO PCP -------------------------------------  

 -------- Foi presente, para conhecimento, email do Grupo Parlamentar do 

PCP, com registo de entrada n.º 2740, de 13/03/2017, relativamente ao 

assunto identificado em título. -------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 15. SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA ---------------------------  

 -------- ASSUNTO: FÉRIAS -----------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente, requerimento do Senhor Vice-Presidente da Câmara, 

José Luís Saúde Cabral, com registo n.º 680, datado de 15/03/2017, dando 

conhecimento de que se encontrará de férias no período de 10/04/2017 até 

14/04/2017. -------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- DELIBERAÇÕES ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Os textos das deliberações constantes desta ata foram aprovados em 

minuta para efeitos de eficácia imediata. -----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO -------------------------------------------------------------------  

 -------- Eram 12:50h e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião, da qual para constar se lavrou a presente ata, que 

vai ser assinada, pelo Senhor Presidente e por mim, Sónia Cristina de 

Almeida Salgador Fernandes, que a secretariei. -------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  


